



La consellera de Educació, Cultura e Igualtat de Formentera, Sonia Cardona, juntament amb la consellera de Benestar Social, Margalida Font i diverses representants de l'associació Espai Dones, han presentat avui el programa d'activitats previst per al proper 8 de març com a commemoració del Dia Internacional de la Dona Treballadora.

Des de fa dotze anys, les dones de Formentera no falten a la cita per commemorar aquesta data tan senyalada en el calendari de tot el món, un dia a l'any en el qual la mobilització social contribueix a acabar amb una discriminació que determina un accés diferenciadament als recursos.

Aquest any l'àrea de Participació ciutadana e Igualtat de Formentera, en estreta col·laboració amb l'associació de referència en la matèria, Espai Dones, ha preparat activitats durant els mesos de març i abril.

Estes activitats se inicien el mateix 8 de març amb la tradicional lectura del manifest i la inauguració de l'exposició de fotografia de Dolores Porredón "Formentera: la illa de les dones", una exposició que té el suport de l'Institut Balear de la Dona i que contribuirà a la visibilització de les moltes i variades aportacions de les dones a la riquesa social de la nostra illa.

El resto de manifestaciones culturales, donde las mujeres serán las protagonistas, abarcan el cuentacuentos a cargo de Encarna de las Heras, el teatro "Los monólogos de la vagina", la cena de hermandad o la conferencia "¿Qué quiere decir feminismo?", a cargo de la presidenta del Consell Balear de Participació de les Dones, Nina Parrón.

Como parte de los actos organizados para conmemorar el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, también se celebrará el III Homenaje a la Mujer Mayor de Formentera, con la colaboración del Consell de Formentera, los clubes de jubilados de la isla, el grupo de baile "Los Xacoters" y María Mayans Juan, que cada año compone una glosa conmemorativa del encuentro.

Recordemos que Espai Dones Formentera nació el 5 de marzo de 2007 como un espacio de encuentro y diálogo dirigido a todas las mujeres de Formentera, que tiene, entre otros, los siguientes objetivos: potenciar y mejorar la participación de las mujeres en el desarrollo político, social, laboral, económico y cultural, potenciar el asociacionismo de las mujeres como ejercicio de la ciudadanía, difundir los valores de igualdad sin discriminación por razón de sexo, defender los derechos e intereses de las mujeres, así como contribuir al desarrollo del bienestar social, la diversión y la colaboración con las entidades en los actos oficiales conmemorativos de días específicos en la lucha por la igualdad.

Tanto desde el Consell de Formentera como desde Espai Dones se realiza una labor de denuncia, reflexión y concienciación que cada día va un paso más allá en la implicación de la sociedad en esta temática.

Recordemos, que el pasado 25 de febrero se aprobó por unanimidad en sesión plenaria la propuesta de aprobación del Consell de Participació de les Dones, junto con su reglamento, para promover activamente la igualdad entre mujeres y hombres de forma efectiva, con la participación de la sociedad civil y con el fin de conseguir una sociedad más justa e igualitaria, desde los diferentes ámbitos de la vida política, cultural, económica y social.

El Consell de Participació de les Dones de Formentera es un órgano colegiado de naturaleza consultiva, participativa y de asesoramiento del Consell Insular de Formentera en materia de igualdad entre mujeres y hombres. Este órgano actuará en aquellos ámbitos que tengan una relación directa o indirecta con la calidad de vida y el progreso social de las mujeres, y que contribuyan desde la perspectiva de género en conseguir avances sociales.

Programa

Martes, 8 de marzo

Inauguración de la exposición de fotografía de Dolores Porredón "Formentera: la isla de las mujeres". **20h** Sala de exposiciones

Lectura del Manifiesto. **20h** Plaza de la Constitución

Viernes, 11 de marzo

Curso-taller "¿Qué quiere decir feminismo?" A cargo de Nina Parrón, presidenta del Consejo de participación de las mujeres de las Islas Baleares. 18 h Sala de actos del área de Cultura y Patrimonio

Sábado, 12 de marzo

Cena y fiesta de hermandad de la Asociación Espai Dones interesadas espaidonesformentera@hotmail.com o al

teléfono 697941016

Viernes, 18 de marzo

Cuentacuentos de Encarna de las Heras. **20.30 h** Sala de actos del área de Cultura y Patrimonio

Domingo, 20 de marzo

III Homenaje a las Mujeres Mayores de Formentera. **12h** Centro Social de Tercera Edad de Sant Francesc.

Sábado, 2 de abril

Proyección de la película "En tierra de hombres" de Niki Caro. **20h** Sala de actos del área de Cultura y Patrimonio.

Sábado, 16 de abril

Teatro: "Los monólogos de la vagina". Obra escrita por la feminista estadounidense Eve Ensler. **20h** en la sala de Cultura municipal (Cine)